

Wellness für alle Sinne im neuen Bad

Bäderplanung Bruckner realisierte traumhaftes Wohlfühl-Bad im Hause Punz-Stübler

In der Feldgasse 2 in Oberndorf an der Melk hat Bäderplanung Bruckner ein Wellness-Bad der Extraklasse verwirklicht.

Bettina Stübler und Florian Punz setzten in ihrem schmucken neuen Eigenheim bei der Haustechnik ganz auf die Marke Bruckner. Neben Fußbodenheizung für die Raumwärme und Wohnraumlüftung für frischen Sauerstoff sorgen Solarmodule am Dach für das Warmwasser. Der ganze Stolz der beiden Hausbesitzer ist aber das großzügige Bad. Eine große Duo-Wanne für gemeinsames Badevergnügen, eine bodenebene, barrierefreie Dusche mit Regenbrause und ein edler Waschtisch in mattem Ice-Weiß. „Wir haben bewusst auf eine zeitlose Optik Wert gelegt“, erklärt Bettina, Teamleiterin in der Buchhaltung bei ZKW in Wieselburg. Die Großformatfliesen in Schieferoptik und viel Weiß prägen das Designer-Bad. Beim Waschtisch ist eine farblich bedruckte Glasrückwand mit dem Motiv der Niagarafälle der Eye-Catcher. Passend dazu bieten die Badmöbel genug Stauraum. Und auch mit Licht wurden viele farbliche Akzente gesetzt. Die Technik im neuen Haus spielt sowieso alle Stückerl. Der technik-affine Florian, im Beruf Software-Entwickler bei Lisec in Hausmening, kann hier seine ganze elektronische Leidenschaft ausleben. Jalousien schließen und öffnen sich auf Knopfdruck, Musik und Licht lassen sich ebenso von Zentralschaltern oder sogar vom Handy aus steuern.

„Wir haben beide viel Freude mit dem neuen Heim und waren sehr zufrieden mit der kompetenten Beratung, der kre-



Lebens(t)raum Bad: Bäderplaner Christian Bruckner setzt Wohlfühl-Akzente um.

ativen Planung und der perfekten Bauausführung von Bruckner Bäderplaner Peter Ptazek, den Haustechnikern und dem Montageteam“, lobt Florian den Familienbetrieb. „Und auch das Preis-Leistungs-Verhältnis hat voll gepasst.“ Beim gesamten Hausbau haben die beiden übrigens ganz auf regionale Firmen gesetzt. Neben den Schieferstein-Fliesen im Erdgeschoß und im Bad verleihen gebürstete und geölte Eichenholzböden viel Naturfeeling im Heim mit Blick auf Blassenstein und Schweinzberg. „Wir haben eine echte Wohlfühl-Atmosphäre in einem der wichtigsten Lebensräume des Hauses, dem Bad und dem WC, geschaffen. Der erste Weg am Morgen und der letzte am Abend führen uns täglich in die Sanitärräume“, betont Bäderplaner Christian Bruckner und kann auf ein weiteres tolles Referenzprojekt verweisen.

Nicht nur das neue Heim verspricht sehr viel Harmonie, auch privat sind die beiden ein Herz und eine Seele.

Florians große Leidenschaft ist die FF Hub-Lehen, wo er im Kommando als Verwalter tätig ist und in der Bewerbungsgruppe seinen Mann stellt. Bettinas Interessen sind die Musik und die Themen Gesundheit und Ernährung. „Beide verbringen wir gern Zeit in der Natur und unternehmen viel mit Freunden.“ Und freuen sich jedes Mal auf ihr kuscheliges Zuhause, wo Papa Stübler beim Bau sehr viel Hand angelegt und die Arbeiter tatkräftig unterstützt hat.



Viele Freude bei Bettina Stübler und Florian Punz im neuen Wellnessbereich „Marke Bäderplanung Bruckner“.